

Limita FMI papel en Grecia a asesoría (El Reforma 18/02/10)

Limita FMI papel en Grecia a asesoría (El Reforma 18/02/10) Asegura vocero del organismo internacional que Grecia no ha reclamado apoyo financiero AFP Washington DC, Estados Unidos (18 febrero 2010).- El Fondo Monetario Internacional (FMI) afirmó este jueves que su papel en Grecia se limita a aconsejar a las autoridades sobre las cuestiones de reforma presupuestaria como lo pidió el país. "(La misión técnica del FMI en Atenas en enero) se ocupó de cuestiones de administración fiscal, de política fiscal, de gestión presupuestaria y de reforma de las pensiones", declaró un portavoz de la institución, David Hawley, durante una conferencia de prensa en Washington. "Grecia no ha reclamado apoyo financiero del Fondo", recordó el portavoz, que destacó que los Estados miembros de la institución piden en forma rutinaria el peritaje del Fondo en materia de asistencia técnica. Consultado sobre el riesgo de contagio de la crisis que afecta a Grecia por un alza de las tasas de interés al que piden prestado otros países europeos que también presentan un déficit presupuestario elevado, Hawley relativizó los temores. "No queremos especular sobre los motivos que llevaron a los recientes desarrollos en los mercados", declaró. Agregó que España y Portugal muestran diferencias estructurales respecto a otros países de la zona euro ante la crisis, como la fortaleza de sus instituciones y su credibilidad. "No queremos especular sobre los motivos de los últimos acontecimientos en los mercados, pero sí quiero señalar, sobre Portugal y España, que vemos diferencias entre sus circunstancias y las de otras partes de la zona euro", dijo David Hawley. Entre esas diferencias se hallan la fortaleza de sus instituciones y estadísticas nacionales, su credibilidad y buen historial, añadió Hawley, en aparente referencia a Grecia. España, que cerró 2009 con una caída del 3.6 por ciento de su PIB y que ostenta el peor índice de desempleo de la zona euro, tiene graves dificultades presupuestarias, que llevaron a movimientos especulativos en los mercados internacionales. La UE decidió esta semana poner bajo tutela presupuestaria casi total a Grecia, una acción sin precedentes desde la creación de la moneda única europea, para atajar su nivel de déficit público.